

## May dejará que los europeos trabajen dos años sin visado

**Amparo Polo.** Londres

El Gobierno de Theresa May reconoció ayer que dejará a los europeos dos años de gracia tras el Brexit para que puedan seguir trabajando y viviendo en Reino Unido sin necesidad de tener un visado. Esta decisión muestra el cambio de talante producido en el Gobierno británico, que ahora es más proclive a llevar a cabo una salida de la Unión Europea poco traumática para las empresas.

El ministro de Medio Ambiente, Michael Gove, totalmente partidario del Brexit, indicó ayer que el Gobierno ofrecerá un periodo de transición que podría comenzar en marzo de 2019, después de que acaben los dos años de negociaciones oficiales con Bruselas. Otros miembros del Gobierno menos partidarios de lo que se conoce como un Brexit duro, como es el caso de Philip Hammond, ministro de Economía, presionan para que este periodo pudiera ser incluso de tres años, conscientes de que los dos años de negociaciones pueden dejar multitud de asuntos sin tratar. Si no se llega a un acuerdo claro entre Londres y Bruselas, las empresas temen un escenario de incertidumbre absoluta y declive económico.

“Cuando dejemos la UE tendremos un periodo de implementación que no solo nos asegurará que podemos continuar teniendo acceso al mercado laboral, sino que ofrecerá estabilidad económica y certeza a la hora de responder a los requerimientos de las empresas”, aseguró ayer Gove al ser preguntado por este asunto, que había sido previamente adelantado por el diario *The Times*.

El cambio de discurso entre los miembros del Gobierno, incluidos los máximos defensores de las ventajas de un corte limpio en las relaciones con Bruselas, es consecuencia de los malos resultados conseguidos por Theresa May en las elecciones generales el pasado mes de junio. Convencida de que ganaría por mayoría absoluta y reforzaría su poder dentro de las filas del partido Conservador, May adelantó las elecciones tres años. Sin embargo, y contra todo pronóstico, perdió escaños y tuvo que acabar pactando con el Partido Unionista de Irlanda del Norte.